

Bestandsaufnahme

im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR) vom 09.07.2014.

1. Die Stadt hat in einem ersten Schritt für das Gewerbegebiet 8/300 das Verfahren durchlaufen. Das Verfahren wurde aufgrund einer Eigenausbauanzeige eines Betreibers abgeschlossen. Für die Stadt Aichach und einige außenliegende Ortsteile liegt ebenfalls eine Eigenausbauanzeige vor, die im weiteren Verfahren berücksichtigt wird.
2. Zur Markterkundung im gesamten Gemeindegebiet hat nun die Stadt ein vorläufiges Erschließungsgebiet festgelegt.
3. Die derzeitige Ist-Versorgung vor der erneuten Markterkundung ist in folgender Tabelle und Karte dargestellt:

Die aktuelle Ist-Versorgung im vorläufigen Erschließungsgebiet sieht wie folgt aus:

Tabelle der Ist-Versorgung: Stand vor der Markterkundung									
Download [Mbit/s]	<=15 Mbit/s Down / 1 Mbit/s Up			16 Mbit/s Down / 1 Mbit/s Up			>= 30 Mbit/s Down / 2 Mbit/s Up		
	ja	nein	z.T.	ja	nein	z.T.	ja	nein	z.T.
Aichach Stadt, Oberbernbach			x			x			x
Algertshausen			x		x				x
Walchshofen, Unterwittelsbach, Oberwittelsbach, Untermauerbach, Unterschneidbach, Oberschneidbach, Sulzbach, Gallenbach, Edenried, Neuhausen, Gewerbegebiet 8/300		x			x				x
Klingen, Griesbeckerzell, Gewerbegebiet Ecknach			x			x			x
Obermauerbach						x			x
Blumental			x		x			x	

Bestandsaufnahme im Rahmen der Richtlinie zur Förderung des Aufbaus von Hochgeschwindigkeitsnetzen im Freistaat Bayern (Breitbandrichtlinie – BbR).
28.09.2015 | Stadt Aichach, Stadtplatz 48, 86551 Aichach

